
 

 

FACULTAD DE MEDICINA 
Decanato 

 

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA CON CARÁCTER ORDINARIO EL 26 DE NOVIEMBRE DE 

2018. 

En el Salón de Actos del Pabellón Docente de la Facultad de Medicina siendo las 11,30 de la mañana del 

26 de noviembre de 2018 dio comienzo la Junta de Facultad Ordinaria en segunda convocatoria, con los 

asistentes que se relacionan y la lista de inasistencia (justificadas y no justificadas) Anexo I, donde se 

procedió a desarrollar el siguiente orden del día: 

1º.Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada el jueves 
13 de septiembre y la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Extraordinaria del miércoles 26 de 
septiembre de 2018. 
 
Al no haberse recibido ninguna modificación a las actas, el Sr. Decano pregunta si quieren hacer alguna 
alegación, al no haber ninguna se aprueban ambas actas por asentimiento. 
 
2º. Informe del Sr. Decano. 
a-El Sr. Decano procede a felicitar por su elección como de Directora del Departamento de Psiquiatría a 
la profesora Mojarro y agradecer el tiempo de dedicación a la directora saliente la profesora Giles. Felicitar 
de igual modo al Sr. Alexander Moore por la elección como Delegado de Facultad y agradecer a la anterior 
Delegada doña Elena Córdova por el trabajo realizado. 
 
b-El Sr. Decano da información sobre el estado de las obras del Aulario 1 (reparación de cubiertas,  revisión 
del aire acondicionado, adecentamiento general etc…) que ha sido posible por el acuerdo firmado entre 
SAS-Universidad de Sevilla. En los próximos días anuncia, se procederá a su apertura y a su utilización. 
Informa que en el pabellón docente se han habilitado 3 nuevas aulas y 10 nuevos espacios para 
simulación. Se ha procedido al traslado de las taquillas al edificio del chalecito y se anuncia que se usarán 
otros nuevos espacios. Se informa que se va a proceder a adquirir un ecógrafo y una sonda de ecografía 
abdominal por valor de 20.000 euros para simulación, que es una adquisición muy importante para todos 
departamentos que hacen simulación con cargo a infraestructura. 
c- Se ha confeccionado un procedimiento de actuación ante el suicidio que está compuesto por una 
comisión del centro integrada por psiquiatras que sirva para contactar con los familiares de referencia y 
con emergencia. Esta comisión está integrada por los profesores Giner, Sanmartín y de la Vega 
(contratado específicamente). Este proyecto ha sido realizado por la profesora Franco, inicialmente se 
quería implantar como experiencia piloto de la Facultad de Medicina, pero realmente será de toda la 
Universidad. A modo informativo este curso ha habido 3 ingresos por tentativa de suicidio de alumnos de 
6º curso de Medicina. Dar las gracias a todos los que han colaborado a la profesora Franco, al 
Departamento de Psiquiatría y al Seprus al ser un tema prioritario para este Decanato.  
d- Se ha mantenido reuniones con profesores interesados en el tema de innovación docente así como con 
el alumno Javier Jiménez para avanzar en el tema de innovación docente prioritario para este decanato. 
Se trata de grupos abiertos para que se incorpore quien lo desee. Se ha mantenido reuniones con el 
presidente de la Sociedad  Andaluza de Medicina Interna D. Enrique Calderón que ha concluido en la 
próxima firma de un convenio entre Sademi y el Rectorado.  



e- Comunicar que los días 21, 22 y 23 de marzo se va a celebrar el II Congreso de Estudiantes de Medicina 
y Biomedicina para lo cual se recomienda se liberen esos días de docencia para permitir la asistencia del 
alumnado, éste año se organiza desde el Vicedecanato de Innovación Docente con participación de 
muchos profesores de los distintos departamentos. 
f Se ha mantenido una reunión con la Vicerrectora de estudiantes donde se abordó la obligatoriedad de 
presentar los certificados negativos de delitos sexuales, de igual modo se ha recibido las indicaciones para 
su presentación y tras realizar una consulta jurídica sobre la conveniencia de hacer procedimientos 
agrupados por parte de los centros, el Vicerrectorado ha comunicado que NO se puede hacer este 
procedimiento de forma agrupada sino individualmente dándose como plazo para su entrega hasta el 30 
de este mes de noviembre. 
g- Se ha mantenido también una reunión con la Vicerrectora de internacionalización con la idea de crear 
unas plazas de becarios en la Facultad de Medicina, donde se ha aclarado que los Becarios no pueden 
estar adscritos a centros sino a las unidades centrales. La Srª Vicerrectora habló sobre redes universitarias 
europeas, este proyecto procede del Presidente francés el Sr. Macrón que pretende una fusión de 
Universidades. Este proyecto pretende crear campos de excelencia de investigación de gran magnitud en 
Europa (Proyecto H2020), con gran movilidad, intereses comunes. Se ha establecido un proyecto piloto 
con 6 proyectos con 5 millones cada una. La Facultad de Medicina ha establecido un convenio con la 
Universidad de Génova de doble titulación del Máster. Se va a comenzar a trabajar en la implantación de 
la docencia en inglés, se pretende crear una línea bilingüe coordinada por la profesora Franco.   
h- Informar que se ha mantenido una reunión con la Vicerrectora de Ordenación Académica a la que se 
planteó el proyecto de innovación  que debido a las dificultades de implantación de un proyecto de 
innovación docente basado en casos y simulación, planteado por el profesor Romero. Se les indicó que 
este tipo de proyectos debe ser liderado por en el centro, aunque se negociará con los departamentos. 
Se informa que se está llevando a cabo reuniones con enfermería para realizar un convenio para 
simulación. También se habló de que la financiación del ECOE ha corrido a cargo del centro y que tras 
conversaciones con el Rectorado sobre una ayuda económica para su realización, la respuesta ha sido que 
se negocie con los departamentos.  
i-Informar que los alumnos Carmen López y Antonio Luque han realizado un magnífico estudio sobre el 
examen MIR, y evaluado por el grupo que se dedica al MIR donde se destaca que este año ha habido 149 
casos clínicos (63%) de ellos 35 imágenes. (Anexo II)  564 alumnos de Sevilla fueron admitidos a examen, 
541 la Complutense. La Universidad de Sevilla se encuentra por debajo de la media nacional de alumnos 
que obtuvieron plazas. Lo que demuestra que hay que seguir trabajando en ello. 
j- Informar sobre las realizaciones de los distintos Vicedecanatos. En el caso de la movilidad en la facultad 
tanto en Medicina como en Biomedicina. En Medicina en el curso 2017-18 los alumnos  ha sido: Erasmus 
salientes 103 alumnos, entrantes 129, total 232 alumnos. En el curso 2018-19: Erasmus salientes 92 y 127 
entrantes. En el caso de Biomedicina en el curso 2017-18 hubo 7 salientes y 2 entrantes y el presentes 
curso 8 salientes y 2 entrantes. Dar conocimiento de que se han firmado 7 nuevos acuerdos para 
Biomedicina y varios acuerdos nacionales. Informar que se está otorgando dentro del plan propio de 
investigación el premio a la mejor publicación del mes dotado con 500 euros, lo que pretende es dar 
visibilidad las actividades de investigación llevadas a cabo por los jóvenes investigadores (3 ganadores 
durante 2018). Se ha gestionado la distribución de los alumnos de tercer curso en los distintos hospitales, 
se está realizando un control de los espacios del área Virgen Macarena, se gestionando poner en marcha 
una aplicación para el control informático del Rotatorio clínico. En el caso de Biomedicina se ha unificado 
los bloques de optativas, se ha conseguido que todos los TFG sean experimentales y en cuanto a movilidad 
se está en proceso de firmar un convenio con la Universidad de  Temuco en Chile y estamos en contactos 
con Tampere en Finlandia. En el segundo cuatrimestre está previsto la visita de 40 alumnos de la 
Universidad de Coventry del Reino Unido y se realizaran charlas, workshop. Se pretende hacer un 
intercambio con nuestros alumnos pero no sabemos si se va a poder realizar debido al brexit. 
En cuanto al ECOE informar que la las notas oscilaron entre 5,16 y 8,96. Se puede considerar como 
notable. En el Vicedecanato de estudiantes se han llevado a cabo el salón del estudiante y las mesas de 
orientación y el POAT está teniendo una gran actuación. Informar que a través de AJIEMS vienen a la 
Facultad 15 estudiantes y se van otros tantos. Se está realizando un borrador de alumno interno que sirva 
de base común a todos los departamentos.  
k- Informar sobre la interposición de un recurso de Alzada en relación a la Junta de Facultad del 26 de 
septiembre de 2018 presentado por D. Alexandre Moore, se da lectura del mismo y de la respuesta 
elevada por el centro al Rectorado.  



l- Informar sobre la reunión mantenida con el Rector el día 20 de este mes donde se le informó la decisión 
de esta Junta de Facultad de mantener la sede en el Campus Macarena, el cual le indicó que no 
intervendrá en la decisión de la Junta y respetará en todo momento lo decidido. Se le informó al Rector 
sobre  el recurso recibido y en cuanto a ello respondió que se atendría a la legalidad una vez analizada por 
los juristas. Le trasmitió tranquilidad y que el recurso se resolvería en tiempo reglamentario. En la reunión 
le agradeció al equipo decanal y a la Junta que se hubiera llevado a cabo esta decisión de gran 
trascendencia para el centro. 
Se abre un turno de preguntas donde el profesor Toledo Aral pregunta sobre el Congreso de estudiantes 
sugiriendo que se envíe una circular para que se sugiera la suspensión de las clases, si realmente es 
importante. En cuanto al informe del examen MIR y el examen (Anexo III) sería de interés que se conociera 
en los departamentos para elaborar una nueva filosofía de simulación, de evidencias, basado en 
problemas. El Sr. Decano responde que no se puede modificar el POD pero si se sugerirá la suspensión. 
El profesor Álvarez de Toledo comenta que AJIEMS data de 1951 y hace una labor excepcional y que debe 
mantenerse la vinculación con la Facultad. El Decano comenta que la vinculación ha sido económica 
aunque minúsculo, a lo que la representante de AJIEMS argumenta que este año no ha habido prestación 
económica. Se le indica las dificultades con la nueva Ley de precios públicos pero que la recibirán. El Sr. 
Vicedecano de estudiantes argumenta que el problema está además en darle una cobertura legal a las 
prácticas de los alumnos entrantes. 
El Sr. Pérez Montesinos pregunta sobre la normativa de alumnos internos. Se le responde que los 
Departamentos son soberanos pero que se quiere hacer una convocatoria conjunta y dar participación a 
los departamentos y a Delegación de alumnos. Se pretende una unificación entre Departamentos. 
 
3º. Aprobación del número de alumnos para los Grados de Medicina, Biomedicina y Máster para el 
curso académico 2019-2020. 
 
El Sr. Decano da la palabra a la Secretaria que pasa a informar de la propuesta del Centro sobre el número 
de alumnos para el próximo curso académico, que sería 291 alumnos de nuevo ingreso para Medicina 
más 5 de traslados nacionales y 2 de traslados extranjeros (298 total), 50 alumnos de nuevo ingreso y dos 
por traslado para Biomedicina y 30 alumnos para el Máster. Comienza a exponer que en años anteriores 
se había venido reduciendo un 5% en Medicina aunque se cree que para el próximo curso no debe 
reducirse y mantener la misma oferta en las 2 titulaciones. En el caso del Máster continúa, que aunque 
parezcan pocas plazas, la realidad es que las plazas no se han cubierto hasta la última adjudicación y junto 
a ello hay que sumar los alumnos que optan por realizar el máster en 2 cursos y los que vienen de la 
escuela de doctorado sumando en el presente curso un total de 86 alumnos.  
Se abre un turno de palabra y se empieza a debatir sobre la conveniencia de mantener o aumentar el 
número de alumnos en el Grado en Medicina en 298 alumnos. El profesor Fernández Alonso opina que 
podría aumentarse un 5% que supondría un aumento muy escaso sólo 4 alumnos por grupo, a partir de 
ahí se manifiestan ideas a favor y en contra argumentando que estamos masificado, que no hay 
infraestructura y que en los hospitales las consultas están masificadas. También se  arguye que no hacen 
falta médicos o que la verdadera preocupación son las facultades privadas. 
Tras el debate se somete a votación las dos propuestas:- mantener las plazas en el Grado de Medicina en 
298 plazas o aumentar un 5% (314 alumnos en total). Tras realizar una votación a mano alzada, el 
resultado fue el siguiente: 
Grado en Medicina 
Mantener las plazas en 298:  

Votos a favor: 30 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 1 

Incrementar las plazas a 314: 
Votos a favor: 8 
Votos en contra: 23 
Abstenciones: 0 
Se aprueba admitir 291 alumnos más los 7 de traslados (298 alumnos totales). 
Se somete a votación las plazas para el Grado de Biomedicina, con el siguiente resultado: 

Grado en Biomedicina 
Mantener las plazas en 50: 

Votos a favor: 29 



Votos en contra: 0 
Abstenciones: 7 
Se aprueba mantener las plazas 

Máster 30 plazas: Se mantienen las plazas por asentimiento. 
 
4º. Inicio del procedimiento para la Reforma de los planes de estudio de Medicina y Biomedicina Básica 
y experimental. 
El Sr. Decano expone que se va a iniciar el proceso para la modificación del plan de estudios y que la 
propuesta es generar una comisión asesora previa y propone que esté presidida por el Decano, los 
miembros del equipo de Gobierno, los Directores de Departamento representantes de Junta, un 30% de 
estudiantes y 10% de PAS. Posteriormente se creará la comisión que debe estar compuesta por un 
miembro de cada área de conocimiento, un 30 % de alumnos y 10% de PAS.  Argumenta que la filosofía 
de los planes de estudios debe basarse en 3 pilares básicos que ya estaba recogido en el libro blanco de 
la titulación. Los pilares son: Integración/ coordinación de las asignaturas, enseñanza basada en 
problemas y prácticas innovadoras. A nivel clínico se debe basar en la simulación y en laboratorio en lo 
que los técnicos vayan determinando. Esta comisión asesora va a tener como misión analizar la legislación 
y normativas vigentes para posteriormente poder aplicarla. La participación en ella será indelegable y las 
decisiones serán de carácter asesor. El Sr. Decano pide que se apruebe esta propuesta para estudiar la 
normativa. Indica que posteriormente se crearán 2 comisiones una para la reforma del Grado en Medicina 
y otra para el Grado en Biomedicina. Se realizan varios comentarios y preguntas al respecto. De igual 
modo pide la palabra el Profesor Medrano que propone que en la comisión asesora estén presentes los 
profesores asociados. Tras un debate sobre ello el Sr. Decano decide someter a votación su propuesta y 
la que propone el profesor Medrano.   
El resultado de la votación de la propuesta del Decano fue: 21 votos a favor, 3 votos en contra y 7 
abstenciones. 
Tras las reiteradas intervenciones el Decano acepta realizar una segunda propuesta con la inclusión de los 
profesores asociados, lo cual arrojó una votación de: 13 votos a favor. Por tanto se acepta la primera 
propuesta del Decano.   
5º. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
 Se informa que se han realizado 2 permanentes, en la primera se aprobó la petición de varias plazas t en 
la segunda comisión se analizó la propuesta del Premio Real Maestranza de Caballería y ayuntamiento de 
Sevilla al mejor expediente académico que ha recaído en una alumna del Grado en Medicina Dñª Ana 
Piñeiro Borrero con una calificación de 9,48. 
Se ratifican los acuerdos por asentimiento. 
6º. Asuntos de trámite. 
No existen asuntos de trámites. 
 
7º. Ruegos y Preguntas. 
El Profesor Medrano realiza una pregunta sobre una plaza de profesor de cirugía, entiende la gestión de 
plazas por promoción se debe hacer por el departamento o en el centro. Se le responde que eso es 
competencias de los Departamentos. 
La profesora Mojarro hace un comentario sobre las plazas de nuevo ingreso y en su opinión debe 
analizarse en más profundidad. En relación a la comisión de los planes de estudios deben estar presentes 
los asociados. 
Le responde el Sr. Decano en relación de la primer comentario le indica que el problema no es la falta de 
médicos, y no depende de las facultades de medicina sino más bien de las facultades privadas. En relación 
a la segunda pregunta decide retirar su propuesta y se llevará a una nueva Junta. 
El Profesor Álvarez de Toledo pregunta por qué en segundo el grupo C tiene 90 alumnos en relación al A, 
B y C. La Srª Puerto expone que puede deberse a los repetidores y que no puede controlarse por el Centro. 
Hay varios comentarios al respecto aclarándose que se debe a las convalidaciones. 
 
Siendo las 13,05 se da por finalizada la Junta. 
 
 
ACUERDOS 



1. Aprobar la propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada el jueves 13 de 
septiembre y la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Extraordinaria del miércoles 26 de 
septiembre de 2018.el acta de la Junta del 27 de Junio de 2018 

2. Aprobación del número de alumnos para los Grados de Medicina, Biomedicina y Máster para 
el curso académico 2019-2020.  Grado en Medicina: 291, 2 reconocimientos de estudios 
extranjeros, 4 de traslados nacionales y una plaza de traslado forzoso. Mantener 50 para el 
Grado de Biomedicina y 30 para el Máster. 

 
ANEXO I 

MIEMBROS DE JUNTA ASISTENTES Y AUSENTES 
 

MIEMBROS NATOS 

Capitán Morales, Luis C. (Decano) 

Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 

Moore-Knight Alexander (Delegada de 

alumnos/as)  

 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 

Alcíbar Cuello, José Miguel (se ausentó) 

Calvo Gutiérrez, Juan Ramón (se ausentó) 

Cánovas López, David (se ausentó) 

Castiñeira Fernández, Jesús (representado) 

Conejo-Mir Sánchez, Julián 

Fernández Alonso, Antonio  

García Luque, Isabel 

Giles Gordon, Emma (se ausentó) 

Miguel Rodríguez, Manuel de  

Montes Palma, Antonio Luis 

Fernández Palacín, Ana 

Toledo Aral, Juan José 

Villanueva Maldonado, Jesús (se ausentó) 

 

SECTOR A  

Álava Casado, Enrique de 

Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes (se 

ausentó) 

Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo  

Ambrosiani Fernández, Jesús  

Aznar Martín, Antonio (se ausentó) 

Aznar Martín, Javier (se ausentó) 

Carmona Bono, Amparo 

Carrillo Vico, Antonio 

Castillo Ferrando, Juan Ramón (se ausentó) 

Catalina Herrera, Carlos (se ausentó)  

Conde Herrera, Manuel  

Dorado Ocaña, Manuel Eugenio 

Escudero Ordóñez, Jerónimo (se ausentó) 

Espinar García, Mª Auxiliadora 

Fernández Rodríguez, Ana  

Franco Fernández, Mª Dolores 

García Hernández, María José (se ausentó) 

Guerrero Montávez, Juan Miguel 

Hevia Alonso, Antonio (se ausentó) 

Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan 

Martín Lacave, Inés María 

Mazuecos Blanca, José 

Miñano Sánchez, Javier 

Mojarro Práxedes, Mª Dolores  

Montoya García, Mª José (se ausentó) 

Moreno Fernández, Ana Mª (excusó su 

ausencia) 

Olivan Martínez, Josefina (se ausentó) 

Palomares Folia, José Carlos 

Pérez Simón, José  

Prada Elena, Francisco Andrés (se ausentó) 

Ribas Serna, Juan  

Sánchez Margalet, Víctor  

Tabares Domínguez, Lucía 

Utrilla Alcolea, José Carmelo 

Vilches Arenas, Ángel 

 

SECTOR B1 

Calero Delgado, María Luisa 

Garnacho Montero, María Carmen 

Núñez García, Víctor Manuel  

Picabea de la Peña, Leandro 

Sobrino Toro, Manuel (se ausentó) 

 

SECTOR B2 

Medrano Ortega, Francisco Javier  

Nogales Muñoz, Ángel Luis 

Parra Membrives, Pablo (se ausentó) 

 

SECTOR C 

Álvarez Peñalba, Paula(se ausentó) 

Ballesteros Domenech, Irene (se ausentó) 

Barrera Páez, José Domingo  

Bastante Rodríguez, David  

Berbeira Santana, Miguel (se ausentó) 

Contreras Otero, Aarón (se ausentó) 

Córdoba Tevar, Isabel (se ausentó) 



del Pino Maestre, Ana Belén  

Gallego Mesa, Belén  

García Krischberg, Pilar (se ausentó) 

Grau Torrente, Luca  

Gutiérrez Fernández, Lidia María (se ausentó) 

Jiménez López, Javier  

Jiménez Ramos, María (se ausentó) 

Lázaro España, Daniel  

López Flores, Mª del Carmen  

Luque Ambrosiani, Antonio C. 

Martínez Olivo, María del Mar 

Navarro Nadal, Jorge (se ausentó) 

Pérez Montesinos, Alejandro 

Sánchez Delgado, Raquel (se ausentó) 

Vicente Eceiza, Andoni (se ausentó) 

 

SECTOR D 

Barco Rodríguez, José  

Barragán Bernal, José 

Cordones Palacios, Antonio 

Fernández Clavijo, Mª. Dolores (se ausentó) 

Márquez Aboza, Sonia Isabel (se ausentó) 

Mourelle Fernández, José Manuel 

Muñoz García, Yolanda (se ausentó) 

Puerto Gamíz, Adolfo Rafael 

Puerto Gómez, Mª. Carmen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MIEMBROS DE JUNTA (VOTO ANTICIPADO) 

 

MIEMBROS NATOS 

Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 

 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 

Alcíbar Cuello, José Miguel (se ausentó) 

Calvo Gutiérrez, Juan Ramón 

Cánovas López, David(se ausentó) 

Conejo-Mir Sánchez, Julián 

Fernández Alonso, Antonio 

Giles Gordon, Emma (excusó su ausencia) 

Miguel Rodríguez, Manuel de 

Montes Palma, Antonio Luis 

Fernández Palacín, Ana 

Toledo Aral, Juan José 

Villanueva Maldonado, Jesús 

 

SECTOR A 

Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo Ambrosiani 

Fernández, Jesús 

Aznar Martín, Antonio  

Carmona Bono, Amparo 

Carrillo Vico, Antonio 

Castillo Ferrando, Juan Ramón Dorado Ocaña, Manuel Eugenio 

Escudero Ordóñez, Jerónimo 

Fernández Rodríguez, Ana  

Franco Fernández, Mª Dolores 

García Hernández, María José  

Guerrero Montávez, Juan Miguel 

Hevia Alonso, Antonio 

Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan 

Mazuecos Blanca, José 

Miñano Sánchez, Javier 

Montoya García, Mª José  

Moreno Fernández, Ana Mª  

Prada Elena, Francisco Andrés 

Sánchez Margalet, Víctor ) 



 

SECTOR B1 

Picabea de la Peña, Leandro 

Sobrino Toro, Manuel 

 

SECTOR B2 

Medrano Ortega, Francisco Javier (se ausentó) 

Nogales Muñoz, Ángel Luis (excusó su ausencia) 

Parra Membrives, Pablo (se ausentó) 

 

SECTOR C 

Álvarez Peñalba, Paula (se ausentó) 

Ballesteros Domenech, Irene (se ausentó) 

Barrera Páez, José Domingo (se ausentó) 

Bastante Rodríguez, David (se ausentó) 

Berbeira Santana, Miguel (se ausentó) 

Contreras Otero, Aarón (se ausentó) 

Córdoba Tevar, Isabel (se ausentó) 

del Pino Maestre, Ana Belén (se ausentó) 

Gallego Mesa, Belén (se ausentó) 

García Krischberg, Pilar (se ausentó) 

Grau Torrente, Luca (se ausentó) 

Gutiérrez Fernández, Lidia MaríaJ 

Jiménez López, Javier (se ausentó) 

Jiménez Ramos, María (se ausentó) 

Lázaro España, Daniel (se ausentó) 

López Flores, Mª del Carmen (se ausentó) 

López Valverde, José Antonio (excusó su ausencia)  

Luque Ambrosiani, Antonio c. (excusó su ausencia) 

Margüenda Contreras, Pablo (se ausentó) 

Martínez Olivo, María del Mar(se ausentó) 

Moore-Knight, Alexander Christopher (se ausentó) 

Mora Carrera, Carlos Jesús 

Navarro Nadal, Jorge (se ausentó) 

Pérez Montesinos, Alejandro 

Sánchez Delgado, Raquel (se ausentó) 

Vicente Eceiza, Andoni (se ausentó) 

 

SECTOR D 

Barco Rodríguez, José (se ausentó) 

Barragán Bernal, José 

Cordones Palacios, Antonio 

Fernández Clavijo, Mª. Dolores (excusó su ausencia) 

Márquez Aboza, Sonia Isabel (se ausentó) 

Mourelle Fernández, José Manuel (se ausentó) 

Muñoz García, Yolanda (se ausentó) 

Puerto Gamíz, Adolfo Rafael 

Puerto Gómez, Mª. Carmen 

 

 



MIEMBROS DE JUNTA (VOTO PRESENCIAL) 

 

 

MIEMBROS NATOS 

Capitán Morales, Luis C. (Decano) 

Córdoba Clavero, Elena (Delegada de alumnos/as) (se ausentó) 

 

 

 

 

 



MIEMBROS NATOS 
Capitán Morales, Luis C. (Decano) 
Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 
Moore-Knigh Alexander (Delegado de alumnos/as)  
 
REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 
Alcíbar Cuello, José Miguel (se ausentó) 
Calvo Gutiérrez, Juan Ramón 
Cánovas López, David (se excusó) 
Castiñeira Fernández, Jesús 
(representado) 
Conejo-Mir Sánchez, Julián (se ausentó) 
Fernández Alonso, Antonio 
Fernández Palacín, Ana 
García Luque, Isabel 
Giles Gordon, Emma (se ausentó) 
Miguel Rodríguez, Manuel de 
Montes Palma, Antonio Luis 
Toledo Aral, Juan José 
Villanueva Maldonado, Jesús 
 
SECTOR A 
Álava Casado, Enrique de 
Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo Ambrosiani Fernández, 
Jesús 
Aznar Martín, Antonio (se ausentó) 
Aznar Martín, Javier  
Carmona Bono, Amparo 
Carrillo Vico, Antonio (se ausentó) 
Castillo Ferrando, Juan Ramón (se excusó) 
Catalina Herrera, Carlos (se ausentó)  
Conde Herrera, Manuel  
Dorado Ocaña, Manuel Eugenio 
Escudero Ordóñez, Jerónimo (se ausentó) 
Espinar García, Mª Auxiliadora (se excusó) 
Fernández Rodríguez, Ana  
Franco Fernández, Mª Dolores 
García Hernández, María José  
Guerrero Montávez, Juan Miguel (se ausentó) 
Hevia Alonso, Antonio (se ausentó) 
Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan 
Martín Lacave, Inés María (se excusó) 
Mazuecos Blanca, José 
Miñano Sánchez, Javier 
Mojarro Práxedes, Mª Dolores  
Montoya García, Mª José  
Moreno Fernández, Ana Mª (se ausentó) 
Olivan Martínez, Josefina (se ausentó) 
Palomares Folia, José Carlos (se ausentó) 
Pérez Simón, José (se ausentó) 
Prada Elena, Francisco Andrés (se excusó) 
Ribas Serna, Juan (se ausentó) 
Sánchez Margalet, Víctor  
Tabares Domínguez, Lucía 
Utrilla Alcolea, José Carmelo 
Vilches Arenas, Ángel 
SECTOR B1 



Calero Delgado, María Luisa 
Núñez García, Víctor Manuel  
Picabea de la Peña, Leandro 
Sobrino Toro, Manuel (se ausentó) 
 
SECTOR B2 
Medrano Ortega, Francisco Javier  
Nogales Muñoz, Ángel Luis (se ausentó) 
Parra Membrives, Pablo  
 
SECTOR C 
Álvarez Peñalba, Paula  
Ballesteros Domenech, Irene  
Barrera Páez, José Domingo (se ausentó) 
Bastante Rodríguez, David (se ausentó) 
Berbeira Santana, Miguel (se ausentó) 
Contreras Otero, Aarón (se ausentó) 
Córdoba Tevar, Isabel (se ausentó) 
del Pino Maestre, Ana Belén (se ausentó) 
Gallego Mesa, Belén  
García Krischberg, Pilar (se ausentó) 
Grau Torrente, Luca (se ausentó) 
Gutiérrez Fernández, Lidia María J (se ausentó) 
Jiménez López, Javier (se ausentó) 
Jiménez Ramos, María  
Lázaro España, Daniel (se ausentó) 
López Flores, Mª del Carmen (se ausentó) 
Luque Ambrosiani, Antonio c. (se excusó ) 
Martínez Olivo, María del Mar(se ausentó) 
Navarro Nadal, Jorge (se ausentó) 
Pérez Montesinos, Alejandro 
Vicente Eceiza, Andoni (se ausentó) 
 
SECTOR D 
Barco Rodríguez, José (se ausentó) 
Barragán Bernal, José (se ausentó) 
Cordones Palacios, Antonio 
Fernández Clavijo, Mª. Dolores (se ausentó) 
Márquez Aboza, Sonia Isabel (se ausentó) 
Mourelle Fernández, José Manuel (se ausentó) 
Muñoz García, Yolanda (se ausentó) 
Puerto Gamíz, Adolfo Rafael 
Puerto Gómez, Mª. Carmen 
 

 


